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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss für öffentliche Ordnung, Sicherheit und Ortsteile 01.04.2014 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

Die Treppe zum Haupteingang der Friedrich-Ebert-Schule befindet sich seit längerer Zeit in einem 

baulich schlechten Zustand. In den letzten Monaten wurden Teile der Treppe saniert (Anlage Foto). 

Der Hauptteil der Treppenanlagen ist aber nach wir vor in einem schlechten baulichen Zustand.  

 

In diesem Zusammenhang frage ich Sie: 

 

1. Wieso wurde nur ein Teil der Treppe saniert? 

 

2. Wie soll auf dem nicht sanierten Treppenabschnitt die Sicherheit der Schüler, Schülerinnen und 

der Lehrer gewährleistet werden? 

 

3. Wann wird der Rest der Treppe saniert? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

Anlage 1 – Foto  

Anlage 2 – Stellungnahme des Amtes für Grundstücks- und Gebäudeverwaltung (A23) 

 

 

 

20.03.2014, gez. i. A. Strehlke   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Frau Bongardt, Fraktion Freie Wähler 
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